

ORACIÓN INTRODUCTORIA PARA FACILITAR LA ASIMILACIÓN DEL PAC

PREAMBULOS:

- La materia de esta oración introductoria está sugerida desde el ejercicio del Rey Eternal, pieza clave de los EE, como también lo puede ser el PAC con sus nuevas posibilidades para la misión.
 - El tema del Reino, de su significado y sus exigencias en América Latina, nos interpela y nos apremia. La alusión al Reino lleva un aliento de esperanza.
- Somos llamados a conformar la misión continental con la misión de Cristo, según el proyecto del Padre: dar vida a todos, darla en abundancia, anunciar la buena noticia a los pobres.
- Se trata de propiciar una actitud de apertura, de particular atención y de entusiasmo. Conviene disponernos a escuchar la invitación del Señor, y poder dar respuesta a cada una de las prioridades apostólicas que se irán explicitando paso a paso.

INVOCACIÓN INICIAL:

Señor, abre mis labios. Y mi boca proclamará tu alabanza.

Durante unos instantes de silencio: sintamos al Señor presente en nuestro corazón, «dándonos el ser, el pensar, el sentir» para en todo «buscar, hallar y seguir a su santa Voluntad».

GRACIA QUE SE DESEA ALCANZAR:

"Que no seamos sordos al llamamiento que nos hace el Señor Jesús hoy, sino "prestos y diligentes" para cumplir su santísima voluntad, su proyecto de anunciar y ofrecer el Reino del Padre como plenitud de vida para la humanidad. En una palabra, gracia para "afectarnos y señalarnos en todo el servicio del Rey eterno y Señor universal", en un mundo tan complejo y secularizado.

FUENTES DE ORACIÓN:

- ◆ Textos bíblicos: Jn 12, 26. El que quiera servirme que me siga. Mc 8,34-38. Condiciones del seguimiento. Lc 5, 1-11. El resultado: la pesca abundante. Is 58, 6-7. Romper las cadenas de la injusticia.
- Congregación General XXXV
 Lectura orante del Decreto 5, n. 18, a y b
 «Continuar haciendo la planificación apostólica a nivel interprovincial».

UNA PRIMERA MIRADA AL DOCUMENTO DEL PAC:

A modo de "composición viendo el lugar", ubicarnos en el contexto, develar las fronteras que reclaman una presencia decidida y profunda, y entender el sentido transversal de la propuesta del PAC. Procurar: "sentirlo y gustarlo internamente" Preguntas para la reflexión: ¿Qué nuevas posibilidades aporta el PAC para la misión? ¿Qué mociones personales y comunitarias surgen de un primer acercamiento al texto? ¿Cuál es el mayor servicio o contribución que se nos propone desde el PAC?

UNA RESPUESTA PERSONAL Y CORPORATIVA:

Tocados por todo lo anterior, la respuesta es de "todos los que más se querrán afectar y señalar". Dios espera una respuesta generosa pues se trata de un proyecto favorable al cual se ha llegado por discernimiento en común integrado y confirmado. Que el PAC pueda convertirse en nuestra pasión apostólica.

CONCLUSIÓN

Hemos recibido del Señor la misión de ser instrumentos en las manos de Dios para un «Reino de Santidad y de vida, de verdad y de gracia, de justicia, de amor y de paz», como reza el prefacio de la Eucaristía de Cristo Rey.

El Señor nos bendiga, nos dé el don de ser luz, levadura y sal en medio de nuestro mundo.

